



Der IB bringt's auf den Punkt

Weit verstreut lag er zunächst in der Landschaft, der Müll, den die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 11 des Gymnasiums des Internationalen Bunds bei ihrem Putzeinsatz in Verbindung mit den Projekttagen in blauen Säcken „auf den Punkt“ gebracht haben. Sie und ihr Lehrer, Jessino Schröder, widmen sich innerhalb des Philosophiekurses der „philosophischen Ethik“, bei der auch die „Fridaysforfuture“-Bewegung eine Rolle spielt. Das

Projekt des Freien Trägers der Jugend-, Sozial- und Bildungsarbeit war mit Hilfe der städtischen Abteilung Umwelt rasch geboren, eine Putzaktion sollte es werden, auf dass die Ergebnisse der Mühen auch nicht allzu lang auf sich warten lassen. Mehr als nachdenklich gestimmt waren die Akteure dann, als sie außer Plastikmüll, Flaschen und Papier auch auf Autoreifen, Teppichreste, Metall- und Elektroschrott gestoßen sind.

Foto: Holger Weiß